



## Morena en San Lázaro revisará la propuesta de reforma al Tribunal Electoral

En las próximas horas en la Cámara de Diputados se aprobará en comisiones un nuevo proyecto de reforma para acotar las atribuciones interpretativas del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y para de esa manera no crear normas jurídicas.

Al respecto, comentó Ignacio Mier, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara baja: "Se integró un grupo de trabajo para hacer una revisión a la redacción de los tres artículos de las partes que se están reformando y esperamos que en el transcurso de las próximas horas ya se tenga un anteproyecto y se pueda reanudar la sesión de la Comisión", señaló en declaraciones a representantes de medios de comunicación.

Por su parte, el diputado y presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, informó que el anteproyecto de dictamen relativo a la reforma del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación está siendo modificado con la finalidad de tener un documento de consenso, entre hoy y mañana.

<https://drive.google.com/file/d/1I2HnbEpq6RGGLEJ9Npv8mXGe5NZJV4OfR/view>